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平成２９年３月９日（木曜日）予算特別委員会② 

 

○出席委員（１５名） 

   ２番  古  沢  清  志  委員     ３番  佐  藤  耕  治  委員 

   ４番  渡  邉  賢  一  委員     ５番  伊  藤  正  彦  委員 

   ６番  遠  藤  智 与 子  委員     ７番  太  田  芳  彦  委員 

   ８番  石  山     忠  委員     ９番  阿  部     清  委員 

  １０番  沖  津  一  博  委員    １１番       登 代 子  委員 

  １２番  工  藤  吉  雄  委員    １３番  柏  倉  信  一  委員 

  １４番  木  村  寿 太 郎  委員    １５番  内  藤     明  委員 

  １６番  杉  沼  孝  司  委員 

○欠席委員（なし） 

○説明のため出席した者の職氏名 

佐 藤 洋 樹  市 長  丹 野 敏 晴  副 市 長 

草 苅 和 男  教 育 長  久保田 洋 子  病院事業管理者 

菅 野 英 行  
総務課長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

 田 宮 信 明  政策企画課長 

伊 藤 耕 平  
さがえ未来創成 
課 長  宮 川   徹  財 政 課 長 

設 楽 和 由  税 務 課 長  荒 木 信 行  市民生活課長 

森 谷 孝 義  建設管理課長  安 達 晃 一  下 水 道 課 長 

猪 倉 秀 行  農林課長補佐     洋 一  商工振興課長 

松 田   仁  
さくらんぼ観光 
課 長  阿 部 藤 彦  健康福祉課長 

安 達   徹  高齢者支援課長  竹 田   浩  子育て推進課長 

小 畑 広 明  
会 計 管 理 者 
（兼）会計課長  軽 部 賢 悦  水道事業所長 

土 屋 恒 一  病 院 事 務 長  山 田 健 二  学校教育課長 

高 林 雅 彦  生涯学習課長  渡 辺 優 子  
監 査 委 員 
事 務 局 長 

佐 藤 利 美  
農 業 委 員 会 
事務局長補佐     

○事務局職員出席者 

月 光 龍 弘  事 務 局 長  山 田 良 一  局 長 補 佐 

渡 邊 拓 也  総 務 係 長  兼 子 拓 也  総 務 係 主 事 
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   予算特別委員会議事日程第３号  第１回定例会 

   平成２９年３月９日（木）    本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第 ６号 平成２９年度寒河江市一般会計予算 

 〃  ２ 議第 ７号 平成２９年度寒河江市公共下水道事業特別会計予算 

 〃  ３ 議第 ８号 平成２９年度寒河江市浄化槽整備事業特別会計予算 

 〃  ４ 議第 ９号 平成２９年度寒河江市簡易水道事業特別会計予算 

 〃  ５ 議第１０号 平成２９年度寒河江市国民健康保険特別会計予算 

 〃  ６ 議第１１号 平成２９年度寒河江市後期高齢者医療特別会計予算 

 〃  ７ 議第１２号 平成２９年度寒河江市介護保険特別会計予算 

 〃  ８ 議第１３号 平成２９年度寒河江市介護認定審査会共同設置特別会計予算 

 〃  ９ 議第１４号 平成２９年度寒河江市財産区特別会計（高松、醍醐、三泉）予算 

 〃 １０ 議第１５号 平成２９年度寒河江市立病院事業会計予算 

 〃 １１ 議第１６号 平成２９年度寒河江市水道事業会計予算 

 〃 １２ 議案説明 

 〃 １３ 質疑 

 〃 １４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第３号に同じ 

 

 

 

   開    会    午前１０時２５分 

 

○石山 忠委員長 ただいまから、予算特別委員

会を開会いたします。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○石山 忠委員長 日程第１、議第６号平成29年

度寒河江市一般会計予算から日程第11、議第16

号平成29年度寒河江市水道事業会計予算までの

11案件を一括議題といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○石山 忠委員長 日程第12、議案説明でありま

す。 

  お諮りいたします。議案説明は本会議におい

て受けておりますので、この際省略することに

御異議ございませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 
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  よって、議案説明は省略することに決しまし

た。 

 

質     疑 

 

○石山 忠委員長 日程第13、これより質疑に入

りますが、各委員の所属する分科会の審査案件

に関する質疑は極力控えるとともに、直接予算

にかかわる部分に絞って質疑、答弁とも簡潔明

瞭に行うようお願いいたします。 

  なお、質疑の際はページを示していただきま

すようにお願いいたします。 

  初めに、議第６号平成29年度寒河江市一般会

計予算の質疑に入ります。 

  議第６号第１表中歳入全部について質疑はご

ざいませんか。内藤委員。 

○内藤 明委員 歳入全部ですよね。（「はい」の

声あり） 

  先ほどの補正予算の関係で質疑があったそう

でありますが、この寄附金にかかわる問題でお

尋ねをしたいというふうに思います。 

  先ほどの答弁では、ふるさと納税に関しては

えぬきがランクづけが格下げになったというよ

うなことの御質問の答弁の中で、今後の見通し

はどうかというようなことがあったそうですが、

今後の見通しは立っていないというような御答

弁であったように思いますけれども、今この情

報化社会にあって、そうした情報が一瞬にして

世界を駆けめぐるわけでありますから、私もふ

るさと納税に関しては一定の見解はありますけ

れども、しかし財政需要が非常に多い中で背に

腹はかえられないというような気持ちがござい

ます。そういうことで、相当影響が出てくるん

じゃないのかなというように思っていますので、

何らかの対応策を考えておかないと、この見込

んだ額がもしかすると達成できないというふう

になりますと大変でございますので、そうした

ことに対する見解をお聞きしたいというふうに

思います。 

○石山 忠委員長 伊藤課長。 

○伊藤耕平さがえ未来創成課長 お答えさせてい

ただきます。 

  はえぬきの格付が落ちたことへの対応策とい

うことで御質問いただきました。先ほど委員長

からのほうにもあったとおりでございまして、

先日格付が落ちたばかりでございます。まだ影

響については見通しが立っていないところでは

ございます。 

  ただ、御懸念ごもっともでございまして、

我々としては以前22年連続特ＡということでＰ

Ｒしておりましたが、今後は米どころ山形での

ブランド米、そしてこの寒河江での気候で育て

られたおいしいお米ということなど、ちょっと

ＰＲのほうを手法を少し変えて今後もＰＲに努

めていきたいというふうに考えているところで

ございまして、現在対応を練っているところで

ございます。 

○石山 忠委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第１款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第２款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第３款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第４款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第５款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第６款について質疑はございませ

んか。杉沼委員。 
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○杉沼孝司委員 119ページであります。農産物

ブランド化推進事業についてお尋ねをしておき

たいと思います。 

  農産物ブランド化については、先日の内示会

のときにもありましたけれども、今年度も台湾、

マレーシアでの現地販売についてはプロモーシ

ョンを継続していくというようなことでありま

したけれども、今マレーシアで変な事件が起き

ているというふうなところに対する対策という

か、不安というか、そういうものはないのかと、

それから昨年度から見ますと、その予算が今年

度は1,200万でありますけれども、昨年度から

2,400万ほど減っておりますが、その点は大丈

夫なのか、その辺についてお尋ねをしたいと思

います。 

○石山 忠委員長 猪倉補佐。 

○猪倉秀行農林課長補佐 お答えいたします。 

  マレーシアの情勢については、先日マレーシ

アのバイヤーでありますＪＭＧトレーディング

の担当者の方と相談させていただきまして、そ

れに事件に対する影響はないというような見解

でございましたので、その部分については安心

いただけるのかなというふうに思っております。 

  それから、昨年度から予算のほうが減ってい

るということでございますが、昨年度は輸出に

係る設備としまして急速冷凍機の導入という部

分が2,300万ほどございましたので、単純にそ

の分が減になったというふうに思っております。 

  以上でございます。 

○石山 忠委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第７款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第８款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第９款について質疑はございませ

んか。 

  次に、歳出第10款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第11款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第12款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第13款について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、第２表について質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、第３表について質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第７号平成29年度寒河江市公共下水

道事業特別会計予算について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第８号平成29年度寒河江市浄化槽整

備事業特別会計予算について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第９号平成29年度寒河江市簡易水道

事業特別会計予算について質疑はございません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第10号平成29年度寒河江市国民健康

保険特別会計予算について質疑はございません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第11号平成29年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計予算について質疑はございませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第12号平成29年度寒河江市介護保険
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特別会計予算について質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第13号平成29年度寒河江市介護認定

審査会共同設置特別会計予算について質疑はご

ざいませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第14号平成29年度寒河江市財産区特

別会計（高松、醍醐、三泉）予算について質疑

はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第15号平成29年度寒河江市立病院事

業会計予算について質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第16号平成29年度寒河江市水道事業

会計予算について質疑はございませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これで質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 

 

○石山 忠委員長 日程第14、分科会分担付託で

あります。 

  このことにつきましては、お手元に配付して

おります分科会分担付託案件表のとおりそれぞ

れの分科会に分担付託いたします。 

 

 分科会分担付託案件表  

分  科  会 分担付託案件 

総務産業分科会 

議第６号第１表中歳入全

部、歳出第１款、歳出第２

款の一部、歳出第３款の一

部、歳出第５款、歳出第６

款、歳出第７款、歳出第８

款、歳出第９款、歳出第１

１款、歳出第１２款、歳出

第１３款、第２表、第３

表、議第７号、議第８号、

議第９号、議第１４号、議

第１６号 

厚生文教分科会 

議第６号第１表中歳出第２

款の一部、歳出第３款の一

部、歳出第４款、歳出第１

０款、議第１０号、議第１

１号、議第１２号、議第１

３号、議第１５号 

 

 

   散    会    午前１０時３５分 

 

○石山 忠委員長 本日はこれにて散会いたしま

す。 

  御苦労さまでした。 
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